L'UNION 2006

La vie de château

Dans la danse

La remise des trophées aux sportifs les plus méritants de la cité a rempli vendredi le Palais rencontres. C'est l'occasion pour les clubs d'afficher leurs performances et de présenter leurs meilleurs éléments. cérémonie, toujours plus grandiose chaque année, a connu cette fois-ci succès inespéré. Auquel a largement contribué l'école de danse « studiola Mafa », animée par Emmanuelle Valoise. A la fin de la manifestation, elle a fait monter sur scène sportifs et danseuses mêlés dans un même enthousiasme et un même élan. Tous dans la danse en quelque sorte.